
 ATA DE REUNIÃO 

 Evento  Reunião do Subcomitê de Atenção à Saúde 

 Data  13/8/2024 

 Horário  15h 

 Local  Telepresencial – Google Meet 

 Presentes 
 - Desembargadora Coordenadora, Gisela Rodrigues Magalhães de Araujo e Moraes; 
 - Juiz  Wellington Amadeu  ; 
 - Secretária de Gestão de Pessoas, Paula Toniatti; 
 - Secretário de Saúde,  Sérgio de Oliveira Cordeiro; 
 - Representante da Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês, Carlos Eduardo Buzan 
 Larica. 

 Ausências 
 justificadas  - Diretor-Geral, Adlei Cristian Carvalho Pereira Schlosser. 

 Pauta / 
 Assuntos 

 -  PROAD  16392/2021,  que  trata  de  custos  com  instalações  e  manutenções  de  locais 
 destinados  aos  funcionamentos  dos  ambulatórios  médicos  nos  Fóruns  Trabalhistas  de 
 Presidente  Prudente,  Ribeirão  Preto  e  Sorocaba  e  da  viabilidade  da  realização  das 
 visitas  periódicas  e  permanência  temporária  da  equipe  de  Saúde  nas  circunscrições, 
 para ciência e nova manifestação do Subcomitê de Atenção à Saúde. 

 - Outros assuntos. 

 A  Excelentíssima  Desembargadora  Gisela  Rodrigues  Magalhães  de  Araujo  e  Moraes,  Coordenadora 

 do  Subcomitê  de  Atenção  à  Saúde,  iniciou  a  reunião  cumprimentando  e  agradecendo  a  todos  pela 

 participação, passando, então, à análise da pauta. 

 1) Processo 16392/2021 PROAD: 

 Trata-se  de  processo  que  discorre  sobre  custos  com  instalações  e  manutenções  de  locais  destinados 

 aos  funcionamentos  dos  ambulatórios  médicos  nos  Fóruns  Trabalhistas  de  Presidente  Prudente, 

 Ribeirão  Preto  e  Sorocaba  e  da  viabilidade  da  realização  das  visitas  periódicas  e  permanência 

 temporária da equipe de Saúde nas circunscrições, para ciência e nova manifestação do Subcomitê. 

 O  Secretário  de  Saúde,  Sérgio  de  Oliveira  Cordeiro,  ponderou  a  ausência  de  servidores.  Salientou  a 

 disponibilidade  de  apenas  um  profissional  para  o  atendimento  clínico  na  unidade  administrativa  de 

 Campinas  e  que,  em  suas  férias,  as  consultas  são  suspensas.  Alertou  que  o  Posto  de  Saúde  de  São 

 José  dos  Campos  está  sem  atuação  por  falta  de  profissionais.  Ademais,  Informação  da 

 Diretoria-Geral  ressalta  que  o  Tribunal  Regional  do  Trabalho  da  15ª  Região  possui  número  inferior 

 ao  quantitativo  mínimo  de  15%  de  servidores  lotados  nas  unidades  de  apoio  indireto  às  unidades 

 judicantes,  em  desacordo,  assim,  com  a  Resolução  CSJT  nº  296/2021.  Somado  a  isso,  o  orçamento 



 não  comporta  custos  adicionais.  O  Secretário  de  Orçamento  e  Finanças,  Marco  Antonio  Fernandes, 

 manifestou,  na  Informação  SOF  nº  75/2024,  a  “inexistência  de  disponibilidade  orçamentária  e 

 financeira  para  inclusão  de  novas  despesas,  notadamente  de  caráter  contínuo,  incluindo  as 

 submetidas  ao  presente  exame”.  Segundo  consta  da  Informação  nº  020/2024  -  CEOF,  estima-se 

 dispêndio  anual  de  R$67.326,24,  constituído  de  R$55.773,60,  relativo  a  diárias,  e  de  R$11.552,64, 

 para  reembolso  de  despesa  com  deslocamento,  considerando-se  viagens  efetuadas  por  um  médico  e 

 um enfermeiro, durante uma semana, a cada três meses, aos mencionados Fóruns Trabalhistas. 

 A  Secretária  de  Gestão  de  Pessoas,  Paula  Toniatti,  salientou  que  quatro  novos  profissionais  da  área 

 da  saúde  tomarão  posse  nos  quadros  deste  Regional  em  período  próximo.  O  servidor  Sérgio  de 

 Oliveira Cordeiro ressaltou que este quantitativo não finda a escassez profissional. 

 O  Excelentíssimo  Magistrado  Wellington  Amadeu  enfatizou  a  crescente  demanda  por  cuidados 

 psicológicos,  propondo  questionário  para  identificação  de  pontos  focais.  Muitos  ainda  “não 

 explodiram”, mas provavelmente estão no limiar, disse. 

 A  Secretária  de  Gestão  de  Pessoas  pediu  a  palavra,  informando  não  haver  médico  suficiente  para  a 

 continuidade  de  ações  voltadas  à  saúde  dos  magistrados  e  dos  servidores.  Hoje,  o  Regional  conta 

 com  apenas  dois  psiquiatras.  O  Secretário  de  Saúde  publicizou  a  existência  de  programa  voltado  ao 

 bem-estar mental, mas que encontra barreiras na falta de profissionais. 

 A  Excelentíssima  Desembargadora  Gisela  Rodrigues  Magalhães  de  Araujo  e  Moraes  dispôs  que 

 pediria  até  a  publicidade  do  programa  mencionado  pelo  Secretário,  mas  que  a  falta  de  profissionais 

 inviabiliza. 

 A  Secretária  Paula  Toniatti  propôs  que  o  colegiado  pensasse  em  uma  proposta  de  sensibilização  ao 

 bem-estar. Questionário poderia diagnosticar futuras ações. 

 O  Excelentíssimo  Magistrado  Wellington  Amadeu  ressaltou  que  este  levantamento  pode  servir  de 

 matéria-prima  para  demandas  junto  às  esferas  superiores.  O  Secretário  de  Saúde,  Sérgio  de  Oliveira 

 Cordeiro,  elucidou  que  tais  informações  são  repassadas  aos  órgãos  superiores  anualmente.  A 

 Excelentíssima  Desembargadora  Gisela  Rodrigues  Magalhães  de  Araujo  e  Moraes  elucidou  que  o 

 diagnóstico  abarcaria  momento  anterior  ao  afastamento,  que  tais  informações  abarcam  apenas 

 servidores e magistrados afastados. 

 O  servidor  Sérgio  de  Oliveira  Cordeiro  propôs  um  “quiz”,  podendo  o  resultado  solicitar  procura  por 

 profissional  de  saúde.  O  Excelentíssimo  Magistrado  Wellington  Amadeu  dispôs  que  muitos  não  têm 

 ideia  de  estar  passando  por  distúrbios  psicológicos.  A  Secretária  Paula  Toniatti  sugeriu  verificar 



 junto aos outros órgãos procedimentos adotados. 

 O  colegiado  também  sugeriu  a  utilização  de  cards  demonstrando  diversas  situações  de  adoecimento. 

 Concluiu-se,  então,  em  um  primeiro  momento,  pela  pesquisa  proposta  pela  Secretária  de  Gestão  de 

 Pessoas  junto  aos  outros  órgãos.  Também,  estudo  a  cargo  do  Secretário  de  Saúde,  sobre  a  forma  de 

 construção  dos  cards,  utilizando  a  linguagem  simples  e  objetiva.  Material  a  ser  apresentado  por 

 e-mail. 

 Ao  final,  a  Excelentíssima  Desembargadora  C  oordenadora  agradeceu  a  presença  de  todos  e 

 encerrou a reunião às 16h16. 

 Ata preparada por  Carlos Eduardo Buzan Larica 
 DACC - Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês 

 Em  3/9/2024 

 Ata aprovada por  Desembargadora  Gisela  Rodrigues  Magalhães  de  Araujo  e 
 Moraes, Coordenadora do Subcomitê de Atenção à Saúde 

 Em  4/9/2024 
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